

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25

Le Numéro



Cinq Sous

PREMIER PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$0.75 \$0.25 POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.00 \$0.35

L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 18 AOUT 1900.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS PUBLISHING CO., LIMITED. 324 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHEES

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

Jusqu'à la dernière heure.

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU

MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Le procès des conspirateurs à Prétoria.

Prétoria, jeudi, 16 août.—Le procès en cour martiale du Lieut. Gordon et des autres chefs de la conspiration pour l'enlèvement de Lord Roberts, a commencé aujourd'hui. Les prisonniers ont fait l'aveu de leur crime; mais, à la recommandation de la cour, ils ont retiré leurs moyens de défense. Le procès se poursuit.

LES ALLIES A PEKIN.

Fuite de l'impératrice.

Londres, 17 août.—Une dépêche spéciale de Shanghai dit: Les alliés sont entrés à Pékin le 15 août. On pense que les troupes de Yuan Shi Kai sont parties de là pour Shen Si afin de protéger l'impératrice. Suivant les rapports reçus par les fonctionnaires du pays, elle est avec Yuan, qui, avec toute la maison impériale, le gros de l'armée et les Boxers, est parti de Pékin, le 7 août, pour Hsien Fu.

Les Candy Cigarettes pour tous les jours. Le Candy Cigarettes pour tous les jours. Le Candy Cigarettes pour tous les jours.

LES LEGATIONS SAUVEES.

Berlin, 17 août.—On annonce semi-officiellement que les légations étrangères sont définitivement sauvées.

L'entrée des alliés à Pékin confirmée.

Shanghai, 17 août, 2 h. 40 de l'après-midi.—Li Hong Chang a reçu un télégramme annonçant que les forces alliées étaient entrées à Pékin, mercredi, 15 août, sans opposition. Les troupes anglaises débarqueront demain. Tout est calme ici et dans la vallée de Yang Tse.

Autre confirmation de l'entrée des alliés à Pékin.

Londres, 17 août.—Les alliés sont entrés à Pékin sans combat. Les légations sont sauvées et les étrangers libérés. Cette nouvelle a été reçue du consul allemand à Shanghai, et transmise par le département des affaires étrangères de Berlin.

Le contingent français marchant sur Pékin.

Paris, 17 août.—Une dépêche envoyée par le général Frey, commandant des forces françaises en Chine, en date du 9 août, dit que la marche des alliés sur Pékin est rapide. Elle est due à l'excellent service d'éclairage des Russes et des Japonais. Le général Frey est revenu à Tien Tsin pour conduire les troupes à l'ennemi.

Comment les alliés sont entrés à Pékin sans obstacle.

Londres, 17 août.—Les alliés sont entrés à Pékin sans coup férir. La dépêche a été reçue d'abord du consul allemand à Shanghai. Voici comment on explique l'impossibilité pour les Chinois d'empêcher les alliés d'entrer dans la ville: Les travaux en terre qui se reliaient avec la digue du Pei Ho n'étaient pas achevés et le canal à Tong Chow était plein d'eau. Il a rendu facile le transport par bateaux quand les alliés sont arrivés sur les lieux. Des signaux ont été échangés entre les alliés et les chefs des légations qui occupaient une partie de la muraille pendant la matinée du 15 août (mercredi).

Des troupes arrivent toujours à Taku. Les transports Wilkind et Frankfort sont arrivés aujourd'hui. Le transport Ninihi Nowgorod s'est échoué sur un récif, le 14 août. Le croiseur japonais Salago qui s'était échoué récemment a été remis à flot; il est maintenant à Port Arthur.

Une dépêche de Yokohama, en date d'aujourd'hui, annonce que, suivant un télégramme officiel de Seoul, capitale de la Corée, les habitants du district de Pyong Yong qui touché à la frontière sont alarmés du débarquement de 1000 Russes dans le voisinage.

Le prince de Galles à Hambourg.

Hambourg, Allemagne, 18 août.—Le prince de Galles est arrivé aujourd'hui à Hambourg.

Nouvelles Américaines

INFANTICIDE.

Condamnation à l'emprisonnement perpétuel.

Jasper, 17 août.—A la Cour supérieure du comté de Pickens, deux femmes, Anna et Melinda Brook, mère et fille, étaient accusées du meurtre d'un enfant qui a eu lieu en janvier dernier. Elles ont été reconnues coupables par le jury, mais recommandées par lui à la clémence de la justice qui les a condamnées toutes les deux à un emprisonnement à perpétuité.

Maladies Sérieuses des Femmes

Les désordres de l'organisme féminin qui donnent naissance à toute sorte de maux, et qu'un traitement ordinaire ne guérit pas, sont justement ceux que fait promptement disparaître le **Composé Végétal de Lydia E. Pinkham.**

La maladie des ovaires et de l'utérus, les maux de reins, ulcérations, tumeurs, pertes non habituelles, douleurs au dos et périodes douloureuses—ceux-là sont les maux qui menacent et ruinent la santé, le bonheur et le caractère.

Le Composé Végétal de Lydia E. Pinkham

à un record merveilleux de guérisons radicales de ces maux—une série de succès constants pendant trente ans. Des milliers de femmes l'attestent. Leurs lettres sont constamment publiées dans ce journal.

M. Huntington bienfaiteur d'un institut noir.

Montgomery, Alabama, 17 août.—Booker T. Washington, président de l'institut industriel des noirs, à Tuskegee, Alabama, a été invité cordialement par Mme C. P. Huntington, par l'entremise du commissaire de son mari, à assister aux funérailles de ce dernier qui ont eu lieu vendredi à onze heures du matin. M. Huntington était durant sa vie un des principaux bienfaiteurs de l'institut Tuskegee.

Dépêche en retard.

Washington, 17 août.—Le département de la marine a publié la dépêche suivante de l'amiral Remy: Taku, 16 août.—Message de Pékin, 10 août.—Les légations sont étroitement bloquées par les Chinois. Il y a des provisions pour 3 semaines. Tous se portent bien.

LA MARCHÉ DES ALLIÉS.

MESSAGES.

New York, 17 août.—Une dépêche de Tha Jung, du 8 août, via Che Foo, lundi, dit que les alliés sont arrivés en cet endroit. Leur marche a eu lieu sans opposition. Les Japonais étaient en avant. Ils ont rapporté que les Chinois étaient dans les deux villages prochains, Chuan On Chang et Ho Si Wu.

Un message de Pékin est arrivé aux Japonais avant midi. Un des messages était en chiffres: il a été transmis à Tien Tsin. L'autre message venait du ministre Conger; il a été communiqué au général Chaffee. Cette dépêche annonce que le 4 août les étrangers se maintenaient toujours à Pékin. Leur situation était critique; mais tout n'était pas perdu. La colonne s'avancait aussi rapidement que possible.

Le service postal pour les troupes en Chine.

San Francisco, 17 août.—H. W. Robinson, surintendant du service postal américain qui va être établi en Chine pour les troupes, est parti par le Warren avec son assistant, J. Y. Hunt.

Le service pour les troupes sera portatif, à l'instar des bagages de camp. A la station militaire No 1, qui sera installée à Taku, il y aura un tableau indiquant le mouvement des troupes, de telle sorte que les dépêches et la maille seront servies en Chine comme dans tous les autres pays.

Les funérailles de C. P. Huntington.

New York, 17 août.—Le service funéraire à la résidence du défunt C. P. Huntington, dans la Cinquième avenue, a été très simple. Il a été conduit dans le salon par le révérend A. Woodruff Halsey, du Bureau des missions presbytériennes. Les porteurs étaient D. O. Mills, Edward King, Frederick P. O'Connell, Edwin Hawley, Charles H. Tweed, Martin Erdmann, R. P. Scherwin et C. Adolph Low.

Après le service le corps a été conduit au cimetière de Woodland, où il a été placé dans la maison de la famille. Les docks 25, 37 et 38, sur la Rivière du Nord, sont affectés à la ligne de navigation Morgan et à la compagnie de chemin de fer du Southern Pacific, étaient drapés de deuil.

Parmi les amis du défunt qui ont assisté aux funérailles on remarquait: Russell Sage, le sénateur Thomas

C. Platt, Henry Clews, John H. Smyth, Horace See, ingénieur en chef du chantier de marine de Newport News, John T. Van Sickle, de la ligne Morgan, Frank Lathrop, l'artiste, John Boyd, de Washington, le président Dimick, de la ligne de navigation Métropolitaine, le président Allen, de la ligne Cromwell, George Howse, de la compagnie du Southern Pacific, D. A. Chambers, de Washington, Docteur et Mme Clinton Cartierwood, William Hood, ingénieur en chef du Southern Pacific, James Stillman, président de la National City Bank, William H. Baldwin jeune, président du chemin de fer de Long Island, le sénateur J. P. Jones, du Nevada, le docteur H. B. Friesle, président de l'Institut Hampton, Booker F. Washington, de Tuskegee, A. F. Walker, président du conseil d'administration du chemin de fer d'Atchinson, Topeka et Santa Fe, W. W. Durant, le général Samuel Thomas, Edward W. Weidfeld, W. S. Neeland, William Dodge, G. C. Ward, E. H. Harriman, Révérend Alexander McMillan, Maxwell Everts, John H. Seales, William S. Brown, du chemin de fer de Baltimore et Ohio, Philip Thompson, de Washington, F. E. Canda, J. Edward Simmons, président de la Quatrième Banque Nationale, et Mme William E. Wilmerding.

A la mémoire de M. Huntington.

San Francisco, 15 août.—Les fonctionnaires et employés de la Compagnie du Southern Pacific ont fait de grands préparatifs pour le service funéraire à la première église Presbytérienne, à la mémoire de M. Huntington.

Tous les bureaux seront fermés, le Bureau général de San Francisco, de Portland, de Garyawa, de Houston, de la Nouvelle-Orléans. Il en est de même pour les bureaux de Dunsmuir, de Sacramento, de Oakland, de Ogden, de Wadsworth, de Houston, de San Antonio, de tous les bureaux de passagers et de fret.

Tous les bureaux, dans toute l'étendue du pays, seront fermés à la même heure.

Meurtre d'un nègre par un autre nègre.

Opelika, Alab., 17 août.—Dennis Green et Ed Hunter, deux nègres qui travaillaient sur les chemins publics près d'ici, ont eu une querelle, durant laquelle Dennis a assésé un coup de houe sur la tête de Hunter et la lui a fendue en deux. Le malheureux Hunter est mort sur le coup. Le meurtrier s'est enfui.

Ayant été chargé par la COMPAGNIE DE MEUBLES DE LA RUE DU CAMP, No 210 et 212 rue du Camp, de vendre son stock entier de

Meubles Elegants et Ordinaires,

je commencerai cette vente

Lundi, le 13 Août,

A 11 heures A. M.,

et la continuerai les jours suivants jusqu'à ce que le stock entier soit complètement vendu.

La COMPAGNIE DE MEUBLES DE LA RUE DU CAMP quittera le local qu'elle occupe actuellement vers le 20 courant, s'étant décidée à dissoudre et à cesser entièrement les affaires.

Chas. S. Pitcher, Encanteur.

Le gouvernement américain et les affaires de Chine.

FRANCE ASSOCIEE.

Washington, 17 août.—Au milieu des sombres inquiétudes causées par la crise chinoise arrive de nombreuses sources la nouvelle, non officielle il est vrai, mais si précise et circonstanciée qu'on ne doute pas de son authenticité dans les cercles officiels, de l'arrivée des alliés à Pékin et de la délivrance des légations. Cette information a été apportée par les dépêches de la Presse. Les avis de Londres, de Shanghai et de Berlin ont été aussitôt anxieusement scrutés à Washington, mais ils n'ont apporté aucune confirmation. Les départements d'état et de la marine, ni le ministre de Chine n'avaient rien reçu au sujet de l'heureuse nouvelle. Quand les membres du cabinet se sont réunis à onze heures il n'y avait encore aucune confirmation et cependant on admettait, d'après les nouvelles non officielles, que la crise était passée. Une dépêche chiffrée du consul des Etats-Unis à Chee Foo, une ville proche de Pékin, est arrivée au département d'Etat, mais elle ne contenait malheureusement pas un mot relativement à l'arrivée des alliés à la capitale ni à la délivrance des légations. Elle s'était traité qu'à des faits déjà connus. Une dépêche envoyée hier de Taku par l'amiral Remy donne des informations sur la situation à Pékin à la date du 10. Le ministre de Chine s'est montré enchanté quand la nouvelle de la délivrance des légations lui a été annoncée. Mais comme il n'avait reçu aucune confirmation il a examiné avec soin les dépêches non officielles de Shanghai et d'ailleurs. Il a fait remarquer que Shanghai est à huit cents milles de Pékin et qu'il est surprenant que l'information ne soit pas venue de Tien Tsin ou de Chee Foo, qui ne sont qu'à environ cent milles de la capitale et qui forment la base d'opération des alliés. En outre, l'appel de Li Hong Chang aux puissances pour un armistice porte la date du 15 et démontre que le comte Li ne connaissait pas à ce moment le prétendu départ de Pékin du personnel impérial. Il était cependant disposé à ajouter fort aux rapports, même en l'absence d'informations officielles. M. Wu estime que depuis l'arrivée des alliés à Tung Chow un temps suffisant s'est écoulé pour permettre de couvrir la distance entre cette place et Pékin, de sorte que les avis reçus s'accordent avec ses propres calculs sur ce qui allait se passer. Si la délivrance des légations est prouvée la crise la plus grave est passée, mais il reste des questions importantes à régler. Il paraît que certaines puissances maintiendront des troupes en Chine jusqu'au règlement des questions

Le gouvernement américain et les affaires de Chine.

soulevées par la crise. Il y a non seulement des questions d'indemnités à régler mais aussi des questions d'extension territoriale de la part de certaines puissances européennes. On ne croit pas que les Etats-Unis prennent part à cette controverse territoriale, car le secrétaire d'état Hay a, dans une déclaration faite au commencement des troubles, exposé les vues du gouvernement de Washington, qui sont de chercher à maintenir l'intégrité territoriale et administrative de la Chine. De grands changements se sont produits depuis cette époque, et cependant il paraît encore clairement indiqué que si des extensions territoriales sont la conséquence de la crise actuelle les Etats-Unis se tiendront à l'écart. Les fonctionnaires chinois appréhendent une longue période de négociations diplomatiques, de six mois ou d'un an, durant laquelle l'Allemagne, la France et d'autres puissances maintiendront des armées en Chine pour imposer le versement de fortes sommes d'argent et des indemnités territoriales. Dans l'état d'impotence où elle se trouve actuellement il paraît n'y avoir pour la Chine d'autre issue à cette longue lutte que de céder à toutes les demandes.

Cyrus F. Adams, coureur, membre du comité consultatif républicain national.

Louisville, Ky., 17 août.—Le Courier Journal publie la nouvelle suivante: Cyrus Field Adams, éditeur, linguiste et orateur de couleur, a été nommé par Hanna membre du comité consultatif républicain national.

Adams est né à Louisville. Son père était pasteur de l'Eglise Baptiste de couleur de la 5e rue. Adams est un des nègres les plus distingués, les plus instruits des Etats-Unis. Il a été élevé dans le collège d'Oberlin. Après avoir achevé ses études, en 1879, il commença la publication du Bulletin hebdomadaire voué aux intérêts des noirs. Il est devenu un des grands défenseurs de sa race. En 1884, il fit le tour du monde. Il a étudié l'allemand d'une façon toute spéciale. A son retour il a été nommé professeur d'allemand à l'université de couleur de l'Etat de Kentucky.

En 1885 il contribua beaucoup à fonder l'"Appeal", journal très répandu. Il a ses bureaux à Louisville, Chicago, St-Paul, St-Louis, Dallas. Il a prononcé des discours devant des Scandinaaves, des Allemands, des Français, des Italiens, des Bohémiens, dans leur propre langage.

Il a été nommé professeur d'allemand à l'université de couleur de l'Etat de Kentucky. En 1885 il contribua beaucoup à fonder l'"Appeal", journal très répandu. Il a ses bureaux à Louisville, Chicago, St-Paul, St-Louis, Dallas. Il a prononcé des discours devant des Scandinaaves, des Allemands, des Français, des Italiens, des Bohémiens, dans leur propre langage.

Il a été nommé professeur d'allemand à l'université de couleur de l'Etat de Kentucky. En 1885 il contribua beaucoup à fonder l'"Appeal", journal très répandu. Il a ses bureaux à Louisville, Chicago, St-Paul, St-Louis, Dallas. Il a prononcé des discours devant des Scandinaaves, des Allemands, des Français, des Italiens, des Bohémiens, dans leur propre langage.



ISAAC MILLER HAMILTON.

La Ligue nationale des Clubs républicains est, a-t-on dit, a pus puissante machine politique aux Etats-Unis. Conséquemment, il est inutile de dire que les politiciens influents recherchent la présidence de cette organisation. Cette année, la palme est échuë à Isaac Miller Hamilton, de Chicago.

Le nouveau président a été plusieurs fois nommé membre du sénat de l'Illinois. Il est né à Ash Grove, comté d'Iroquois, en 1864, et il a reçu son éducation au séminaire d'Omaha. Il appartient à tous les grands clubs de Chicago et il est hautement estimé par les leaders du parti républicain dans l'Illinois.